

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 22. April 2021

## **Dieter Jahn, Rede als Altersvorsitzender in der konstituierenden Gemeindevertretersitzung am 20. April 2021**

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,  
heute schließt sich für mich in besonderer Weise der Kreis im Verlauf meiner kommunalpolitischen Tätigkeit für diese Gemeinde.

Da ich dank günstiger und wohl auch glücklicher Umstände vom einstmals mit Abstand jüngsten Gemeindevertreter im Jahre 1972 der damals selbstständigen Gemeinde Mainflingen nun, nach 49 Jahren, zum dienst – und auch lebensalter – Ältesten Gemeindevertreter geworden bin, freue ich mich sehr heute als Altersvorsitzender die Sitzungsleitung übernehmen zu dürfen.



Dass heute Demokratie und kommunale Selbstverwaltung kein Selbstläufer ist, dass um sie gerungen, dass sie auch verteidigt und immer wieder in Erinnerung gerufen werden muss, was ihr Wesen ausmacht: nämlich im Sinne des Gemeinwohls für die Zukunft zu arbeiten und für die Menschen, die in Mainhausen ihre Heimat haben.

Mit diesem Appell darf ich Sie, meine sehr geehrten Kolleginnen und Kollegen sehr herzlich begrüßen und beglückwünsche Sie alle zu Ihrer Wahl. Gleich, ob Sie zum ersten Mal in die Gemeindevertretung Mainhausen gewählt worden sind, oder erneut das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler erhalten haben, um Ihre Arbeit in der

Gemeindevertretung fortsetzen zu können.

Die Welt ist komplizierter geworden. Unsere Aufgabe als Vertreter der Legislative in unserer Gemeinde besteht darin, bei aller Individualisierung der Lebenswirklichkeit in demokratischer Weise den besten und machbaren Weg für die weitere Entwicklung in unsere Gemeinde für die Bürgerschaft zu gestalten.

Es ist unsere Aufgabe als Gemeindevertretung nicht nur hier, sondern vor allem auch draußen mit den Bürgern, in den Vereinen für unsere Werteordnung einzutreten. Das schließt den Grundsatz ein, gegen extremistische Bestrebungen jeglicher Art, konsequent und mit ganzer Persönlichkeit einzutreten.

Gerade hier liegt für uns und die Zivilgesellschaft eine vornehmliche Aufgabe.

Unsere Arbeit in den Fraktionen, den Ausschüssen und den Gemeindevertreter Sitzungen muss davon bestimmt sein, ohne ideologische Scheuklappen, ohne fest gefügte Blöcke, die für die Entwicklung unserer Gemeinde beste, sachgerechte und nachhaltige Entscheidung zu treffen.

Gehen wir es also an.

-----  
[www.spd-mainhausen.de](http://www.spd-mainhausen.de)

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen